

TQM始動！

さて、今年のTQMは、
“私の取扱い説明書を作って頂戴!!”
“ええ加減に整容～見た目が大事～”
この2本でお送りします!!!

“ええ加減に整容～見た目が大事～”
整容をもつとして入所者様をきれい
にしたい
いよいよ新たなTQMが始まります！そ
の名も「ケアサロン加美王」
「髪がボサボサ」、「ヒゲが剃れてない」、
「爪が伸び放題」…カリスマ介護士神
尾のキレイの魔法にかかれれば、全て
解決！ 

“私の取扱い説明書を作って頂戴!!”
～新規デイ利用者様のマニュアルを作ろう～
チーム名は「人生知っているだけで丸儲け大作戦」です。
皆様、温かく見守っていて下さい!!

今年は優勝なるか！？



家族会バザーお礼
夏祭りバザー売上金は34,900円でした。今年も石巻市門脇小学校に2万円の寄付を致します。皆様のご協力ありがとうございました。家族会一同



行事委員長 小山

救急救命勉強会

- ①意識確認
②助けを呼ぶ(119), 用意
③呼吸確認
④胸骨圧迫
⑤気道確保
⑥ CPR



9月の行事予定

カラオケの日 9/4(水) 音楽セラピー 9/13(金) フルーツアレンジ 9/17(火) 家族会喫茶 9/21(土)
買い物物販売 9/20(金) 映画の日 9/23(月) お誕生日会 9/28(土) (9月生まれの入所者様)

お土産ライブラリー

てくれます。今回掲載できなかったお土産も多数あるのですが、それらはすでに腹の中に入っています。今年も四国中国地方が強い！！(T-T)



あじさい新聞

第79号
発行所
シルバーステイあじさい
編集 新聞部
神戸市北区緑町
8丁目12-1
078-583-2233

介護風景

8月24日、夏祭りが開催されました。1Fロビーには家族会バザーが開催され、沢山の方で賑わってました！正面玄関から続く廊下には提灯が灯り、利用者様が屋台を巡っています。普段は飲めないビールノンアルコールですよ！)を美味しそうにグビグビいってる。いい飲みっぷりの方や、家族様の分のたこ焼きまで食べちゃった方もいました(笑)。食事を楽しんだ後は、お待ちかねの盆踊り！二コ二コしながら見ている方、一緒に輪に入つて軽やかに踊っている方、車椅子の方も手のひらをヒラヒラとさせて…。楽しみ方は人それぞれですが、盆踊りを通じて世代を超えて皆が楽しんでいる、あの一体感は鳥肌モノでした。準備は大変だったけど、全ての苦労を吹き飛ばす笑顔に包まれて、今日この日を迎えられて本当に良かったと思いました。家族会の皆様、ボランティアの皆様、夏祭りに関わった全ての皆様。ご協力頂き本当にありがとうございました。

喜び元気24ヶ月を食べました！

今年はお天気も良く屋上でスイカをたくさん収穫することができました。取れたスイカで夏の風物詩であるスイカ割り大会を開催！利用者の方々も怖いくらいの気迫でスイカに向かわれていました。割った後は冷やして試食。「早く食べよう」と何日も前から楽しみにされていた方もやっと口に入れることとなりました。

園芸委員 大迫

夏祭りにはたくさんの方々が来て下さいます。ご家族を始め近隣の方々、ボランティアの方そして職員の家族達。8年前の事中学校の夏休みだつた職員の子供とその友人が手伝いに。先日社会人にとなつて帰省した彼達の会話の内で『初めて操作する車いすの難しさにびっくりした』と。野球にあけくれた合い間の夏の思い出。その内のひとりは現在ヤクルトの投手としてマウンドに立つていています。あじさいも歴史があるなあ。事務員U

續集稿

暑かつた夏が通り過ぎようとしています。六甲山のふもとの北区ではひぐらしがさみしげに鳴きました。これから秋の虫達へバトンタツチ。どこかに夏のなごりをさがしつつ、秋へと向うこの季節。まあ体調を整えましょう。